

ABSTRAK

Judul : Perbandingan Pengaruh Profitabilitas, *Leverage* dan Pertumbuhan Perusahaan terhadap Nilai Perusahaan (Studi empiris pada perusahaan sub sektor pertambangan batu bara dan sub sektor pertambangan minyak mentah dan gas alam yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2015-2019)

Nama : Nadiyahari

Program Studi : Akuntansi

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis Perbandingan Pengaruh Profitabilitas, *Leverage* dan Pertumbuhan Perusahaan terhadap Nilai Perusahaan (Studi empiris pada perusahaan sub sektor pertambangan batu bara dan sub sektor pertambangan minyak mentah dan gas alam yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2015-2019). Nilai perusahaan diproksikan dengan *price book value* (PBV), profitabilitas diproksikan dengan *return on assets* (ROA), leverage diproksikan *debt to equity ratio* (DER) dan pertumbuhan perusahaan diproksikan dengan sales growth. Jenis data adalah data sekunder yang bersumber dari laporan keuangan dan laporan tahunan. Sampel yang digunakan adalah semua perusahaan sub sektor pertambangan batu bara dan sub sektor pertambangan minyak mentah dan gas alam yang listing tahun 2015-2019 di website www.idx.co.id dengan menggunakan metode nonprobability sampling dengan teknik yang diambil yaitu sampling jenuh dimana jumlah sampel yang digunakan adalah 31 perusahaan sub sektor pertambangan batu bara dan sub sektor pertambangan minyak mentah dan gas alam. Metode analisis yang digunakan adalah regresi berganda. Hasil pengujian hipotesis menunjukkan bahwa profitabilitas, *leverage* dan pertumbuhan perusahaan berpengaruh secara simultan terhadap nilai perusahaan pada perusahaan sub sektor pertambangan batu bara, namun tidak berpengaruh secara simultan terhadap nilai perusahaan pada perusahaan sub sektor minyak mentah dan gas alam. Secara parsial, profitabilitas berpengaruh positif terhadap nilai perusahaan pada perusahaan sub sektor pertambangan batu bara. Sedangkan, profitabilitas pada perusahaan pertambangan batu bara tidak berpengaruh positif terhadap nilai perusahaan. *Leverage* secara parsial tidak berpengaruh positif terhadap nilai perusahaan pada sub sektor pertambangan batu bara dan sub sektor pertambangan minyak mentah dan gas alam. Pertumbuhan perusahaan secara parsial tidak berpengaruh positif terhadap nilai perusahaan pada sub sektor pertambangan batu bara dan sub sektor pertambangan minyak mentah dan gas alam.

Kata kunci : Profitabilitas, *Leverage*, Pertumbuhan Perusahaan, dan Nilai Perusahaan